

Sección 12.01.2010 **Nacional** pp-8



Pronostican más frío El Meteorológico Nacional alertó a la población de las zonas altas del norte y centro del país ante el próximo evento invernal que llegará este jueves

Alertan sobre otro evento invernal severo a partir del próximo jueves

Este fenómeno meteorológico ocasionará un descenso de temperatura, vientos fuertes y nevadas en una amplia zona de la Mesa del Norte hasta el 16 de enero

■ El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) alertó a la población de Chihua-Zacatecas y San Luis Potosí ante el próximo evento invernal severo que se prevé ingrese a territorio nacional el próximo jueves.

El organismo explicó que el ingreso de una baja fría por el noroeste del país, el próximo día 14, generará la cuarta tormenta invernal de la temporada, que ocasionará un descenso de temperatura, vientos fuertes y nevadas en una amplia zona de la Mesa del Norte hasta el 16 de enero.

Precisó que el sistema frío estará asociado con un fuerte pulso de corriente en chorro, por lo que recomendó a la población de los seis estados mantenerse atenta a los diferentes reportes y boletines emitidos por el SMN. Asimismo, pronosticó para esos días la presencia de nieve o aguanieve en la sierra de esas entidades, así como temperaturas menores a cero grados en Chihuahua, Coahuila, Durango, Hidalgo, estado de México, Nuevo León, Sonora y Zacatecas.

Además se espera clima frío de cero a cinco grados centígrados en Aguas-

calientes, Distrito Federal, Guanajuato, Jalisco, Michoacán, Oaxaca, Puehua, Coahuila, Durango, Nuevo León, bla, Querétaro, San Luis Potosí, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala y Veracruz.

QUERÉTARO TIRITA A -2 GRADOS CENTIGRADOS

En Querétaro la temperatura descendió hasta los dos grados centígrados bajo cero en Pinal de Amoles y un grado bajo cero en el municipio indígena de Amealco, informó el director de Gestión de Emergencias del estado, Gerardo Quirarte Pérez.

En la zona metropolitana, la temperatura mínima ayer por la mañana fue de dos grados centígrados y se espera que estas condiciones se mantengan hasta mañana, como consecuencia de los estragos del frente frío 22, por lo que se mantiene el monitoreo sobre 70 comunidades vulnerables.

En tanto, el secretario de Educación del estado, Fernando de la Isla Herrera, reiteró que no se suspenderán las clases en las más de 2 mil escuelas públicas del estado, aunque se facultó a las instituciones educativas de los municipios serranos a cancelar las actividades. de considerarlo necesario.

En municipios como Pinal de Amoles y San Joaquín se registra aguanieve como consecuencia de las heladas, por lo que se autorizó a los directores de las escuelas de estos dos municipios, así como Huimilpan y Amealco, a suspender las clases si baja más la temperatura.

"Son lugares muy focalizados, el programa escolar continúa el día de hoy de manera regular... pero lo dejamos a criterio de quienes están en esas zonas, que son las que sienten el frío, pero no tenemos contemplado suspender de manera general las clases".

De acuerdo con el director de Gestión de Emergencia del estado, hay entre 50 y 70 comunidades de las zonas más altas de Pinal de Amoles, San Joaquín, Cadereyta y Amealco, que son más vulnerables al frío, por lo que se realizan hasta tres recorridos diarios en esas zonas. Hasta el momento no se tienen reportes de decesos ni es necesario evacuar a la población para canalizarla a los albergues, pero se mantienen los monitoreos para actuar de manera inmediata.



Página \$ Tam: 385 cm2 DSOLIS



Fecha Sección Página Nacional Pp-8



Los niños fueron a la escuela hoy, pero ya se espera otra embestida del frio.